



豊浜中
No.13

豊浜中だより

H30. 11. 14
校長 中辻浩行

確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成

豊浜・北浜中学校 文化祭 威風堂々 ラストを飾れ 豊浜中!

今年度は、保護者の方々にも見ていただけるように、いせトピアの大ホールをお借りしての文化祭でしたが、各学校の持ち味もふんだんに出ていました。合唱は各学校、各学年それぞれの色が出ていたと思います。音楽部の演奏は、恒例の踊りもあり、素晴らしいパフォーマンスを披露してくれました。北浜中との太鼓とのコラボも大変良かったです。展示作品は、力作ぞろいで、普段の授業の成果が見事に表れていました。

今年の公演は、全国でも数々の賞を受賞した、三重高校のダンス部に来ていただきましたが、一糸乱れぬ素晴らしいダンスにただただ圧倒されました。中学生と一緒に踊る場面もあり、生き生きとした活動が見られました。本校 28 年度卒業生の南端友理了さんも三重高ダンス部で活躍しています。生徒会企画では、両校の生徒会を中心に、大いに盛り上げてくれました。



生徒の感想

- ・合唱祭を通して思ったことは、合唱は一人で作り上げるものではなく、みんながまとまって、初めて合唱ということができるのだと思った。
- ・北浜中の人たちとの距離が縮まってよかったです。いろいろ企画を考えてくれて、生徒会本部の人たちにとっても感謝しています。
- ・北浜中の人たちの作品や他学年の人たちの作品を見て、みんな頑張っていたことが伝わってきました。
- ・見ている私たちを笑顔にしてくれるダンスの力はすごいと思いました。みんな輝いていてカッコ良かったです。
- ・踊っている高校生みんなが笑顔で本当に楽しそうに踊っていたので、見ている側も楽しめました。

伊勢市連合音楽演劇発表会 11月13日

市内の1年生がシンフォニアテクノロジー響ホール伊勢に一堂に集まり、ブラスバンド部や合唱部などの演奏を鑑賞する行事が行われました。いろいろな中学校の合唱を聞くことができ、大変刺激になったことでしょう。中でも、全日本合唱コンクール全国大会銀賞受賞の五十鈴中学校の合唱部はすばらしい歌声でした。1年生も最後の合唱は、よく声が出ていたと思います。音楽部の3年生はこれが最後の演奏となりましたが、すばらしい演奏でした。お疲れ様！



伊勢度会駅伝大会大健闘！

男子

- 1区 中辻 健斗
- 2区 中世古翔海
- 3区 橘 和哉
- 4区 小川翔太郎
- 5区 山下 晃槻
- 6区 中村 亮太

女子

- 1区 辻井 麻矢
- 2区 佐々木悠花
- 3区 森田 姫加
- 4区 中村 架保
- 5区 奥野羽衣音



男子準優勝 県大会
出場おめでとう！
中村亮太 区間賞
よくやった！

《 12月の行事予定 》

- 8日(土)、9日(日) 10:00~16:00
伊勢市教育美術展 (いせトピア)
- 4日(火) 校区人権公開授業(3年生) 部活なし
- 5日(水) 子ども人権フォーラム
(いせトピア)
- 11日(火)、12日(水) 保護者懇談会(給食なし)
- 13日(木) 3年生保護者懇談会(給食あり)
- 18日(火) 校内駅伝大会 午前中
- 21日(金) 冬休み前 全校集会

11月5日(月)にビジネスパーク伊勢が開催されました。これはキャリア教育の一環として、地元出身や地元で活躍する大人からいろいろな生き方や考え方に触れ、自分がどう生きるべきかを学ぶ授業です。

- 南部自動車学校 橘 英樹さん 茶業研究技術指導 小笠原一城さん
- JTB 添乗員 小田 聡則さん シンガーソングライター
- 伊勢税務署 長谷川昌伸さん マキタマシロさん
- 伊勢警察署 中田靖波さん
- 松田 和磨さん
- 農業家 中西 順さん
- 市役所都市整備部
- 倉野隆宏さん

